



BOLETÍN MENSUAL - MARZO 2022

Los retos de **la Ciberseguridad** en la comunidad **empresarial**



La seguridad viene con múltiples desafíos como la implementación técnica en la red, la tecnología, comprender las necesidades del negocio y la disciplina exasperante. En el transcurso de los años, se ha podido observar la inquebrantable mentalidad de las empresas que subestiman la posibilidad de vivir un robo o un suceso peligroso, aún tomando en cuenta el aumento de amenazas y ciberataques.

Dicho esto se abre el debate a uno de los más importantes desafíos en el mundo de la ciberseguridad y la comunidad empresarial, con el fin de informar acerca de la protección digital.

LA PROTECCIÓN **DIGITAL**

La mentalidad de muchas empresas en el mundo de la ciberseguridad



Para comprender más a fondo el porqué las empresas se cierran a la posibilidad de sufrir estos ataques, debemos de entender la falta de información, educación y conciencia sobre cuán susceptibles son ante estas casualidades, indicando una necesidad de descubrir y pulir esa madurez en el mapa de la seguridad del negocio, y así determinar en dónde están parados ante estas amenazas. Hoy en día la protección digital no parece ser una gran foco para aquellas

personas que piensan que no podrían llegar a ser víctimas por el tamaño de su empresa o el valor de sus datos, y esta falsa sensación de seguridad de que somos suficientemente buenos para detectarlo y apagar el fuego, son una de las barreras que aumentan la exposición al peligro. Las organizaciones deben averiguar si hay ataques abiertos dentro de los escaneos para implementar simulacros en su entorno y trabajar diligentemente con sus equipos y así disminuir las probabilidades.

¿Qué hemos aprendido de ataques recientes?

La seguridad cibernética es un objetivo en movimiento, las organizaciones deben ser flexibles. No deben tener miedo de pedir ayuda, de descubrir cómo y porqué ocurren estos ataques, o cómo reparar el daño y recuperarse de estas situaciones. Hay algunos marcos sencillos de seguridad que se utilizan para generar una autoevaluación o la opción de recurrir a un tercero como nosotros para desmenuzar la actividad y facilitar el control de un plan sólido.

La realidad es que los problemas del pasado son los problemas de hoy. Si bien existe un mayor interés en el tema de la ciberseguridad, debido a los recientes ataques, las organizaciones no están dando los pasos necesarios para aprender del pasado y salvaguardar su futuro. Todavía existe un patrón de organizaciones que no invierten en medir su seguridad, entendiendo las áreas necesarias para atender el problema de raíz. Es su responsabilidad como propietarios de un negocio o ejecutivo de una empresa comprender realmente dónde se encuentra esa madurez y tener un plan formulado que lo ayude a abordarlo.



NOTA DEL EDITOR

Marzo es el mes donde se ha visto la luz al final del túnel en lo referente a la pandemia, el número de contagios diarios esta en promedio, en menos de 4,000 casos y el total de fatalidades diarias promedio en menos de 100. Todos los estados del país se encuentran en semáforo verde y es muy probable que para finales de abril estemos libres de COVID. La vacunación avanza muy lentamente pero ya se tiene al 70% de la población vacunada.

Por el lado de la Inseguridad, simplemente no vemos algún descenso representativo en el número de homicidios. Siguen las masacres en diferentes ciudades del país, se multiplican los grupos criminales y la impunidad con la que operan. Los asesinatos de periodistas siguen incrementándose de forma escandalosa y la autoridad no hace nada al respecto. Amenazas de muerte a muchos reporteros son el pan de cada día y no se activan los protocolos de seguridad.

Últimamente se han incrementado los robos a casa habitación y empresas y la primera línea de defensa es una cerca electrificada. La cerca, aparte de funcionar como un elemento que repele al intruso por la carga voltaica, se puede zonificar y conectar cada lado de la misma a una zona específica del control de alarma; lo que permite saber porque parte se quiere introducir el ladrón. Esto da mucho tiempo para que llegue la ayuda al lugar.

El costo de una cerca electrificada es muy accesible y le dará mucha tranquilidad y el tiempo suficiente para ponerse a salvo y poder contar con la ayuda profesional de nuestros verificadores. El voltaje que lleva la cerca tiene un amperaje muy bajo, lo que minimiza el riesgo de lesión para el intruso. Algo importante a cuidar es la tensión de los alambres en cada poste, una cerca puede tener de 3 a 6 líneas dependiendo de la altura que se requiera proteger.

No dude en llamarnos para que un asesor especializado le haga una cotización si compromiso alguno.

PARA REFLEXIONAR

....Y TUVE QUE ACEPTAR...*

Yo tuve que aceptar, que mi cuerpo no sería inmortal, que él envejecería y un día se acabaría, que estamos hechos de recuerdos y olvidos; deseos, memorias, residuos, ruidos, susurros, silencios, días y noches, pequeñas historias y sutiles detalles. Tuve que aceptar que, todo es pasajero, transitorio, que vine al mundo para hacer algo por él, para tratar de dar lo mejor de mí para dejar rastros positivos de mis pasos antes de partir.

Yo tuve que aceptar, que mis padres no durarían siempre y que mis hijos poco a poco escogerían su camino y seguirían ese camino sin mí y tuve que aceptar que ellos no eran míos, como suponía y que la libertad de ir y venir es también un derecho suyo. Yo tuve que aceptar que todos mis bienes me fueron confiados en préstamo, que no me pertenecían y que eran tan fugaces como fugaz era mi propia existencia en la tierra y tuve que aceptar que los bienes quedarían para uso de otras personas cuando yo ya no esté por aquí. Yo tuve que aceptar que barrer mí acera todos los días no me daba garantía de que era propiedad mía y que barrerla con tanta constancia sólo era una fútil ilusión de poseerla.

Yo tuve que aceptar que lo que llamaba “mi casa” era sólo un techo temporal, que un día más, un día menos, sería el abrigo terrenal de otra familia y tuve que aceptar que mi apego a las cosas sólo haría más penosa mi despedida y mi partida.

Yo tuve que aceptar que los animales que quiero y los árboles que planté, mis flores y mis aves eran mortales, que ellos no me pertenecían; fue difícil pero tuve que aceptarlo. Yo tuve que aceptar mis fragilidades, mis limitaciones y mi condición de ser mortal, de ser efímero. Yo tuve que aceptar, que la vida continuaría sin mí y que al cabo de un tiempo me olvidarían.

Humildemente confieso que tuve que librar muchas batallas para aceptarlo y tuve que aceptar tantas palabras escritas, tanta necesidad de explicar, entender y comprender este mundo y la vida que en él vivimos. Pero me rendí y acepté lo que tenía que aceptar Y así dejé de sufrir.

Deseché mi orgullo y mi prepotencia y admití que la naturaleza trata a todos de la misma manera, sin favoritismos. Yo tuve que desarmarme y abrir mis brazos para reconocer la vida como es.

Reconocer que todo es transitorio y que funciona mientras estemos aquí en la tierra. Eso me hizo reflexionar y aceptar y así alcanzar la paz tan soñada. La vida es un regalo que se te ha dado, haz de este viaje algo único y fantástico.